

## Clôture du Mois de la sensibilisation au diabète

# Remise d'une Bourse honorifique et conférence inspirante

Granby, le 29 novembre 2024 – Le 29 novembre dernier, l'organisme les Diabétiques de La Haute-Yamaska a eu le plaisir de tenir un événement marquant au Théâtre de Poche du Cégep de Granby. Cette soirée, riche en émotions et en inspiration, a permis de célébrer la remise de la bourse honorifique « Pense, crois, rêve et ose 2024! » et d'assister à une conférence émouvante donnée par Anne-Frédérique Simard et sa mère, France Simard.

#### Retour sur la soirée

### Remise de la bourse honorifique

La soirée a débuté par la remise d'une bourse honorifique de 500 \$ à Ollie Pivin, notre ambassadeur et porte-parole des Diabétiques de La Haute-Yamaska auprès des jeunes vivant avec le diabète de type 1. Ollie vit avec le diabète depuis près de 9 ans. Il a su allier sport et gestion de sa condition de santé particulière avec brio. Passionné de tumbling, une discipline de gymnastique acrobatique, très impliqué dans le Camp Carowanis, un camp spécialisé pour les enfants et adolescents vivant avec le diabète de type 1, Ollie incarne la résilience et l'engagement envers les jeunes qui vivent avec la même maladie chronique.

Cette bourse vise à souligner le parcours inspirant d'un jeune vivant avec le diabète de type 1 qui se distingue par sa persévérance, son engagement et sa capacité à réaliser ses rêves malgré les défis imposés par la maladie. Nous lui adressons à nouveau toutes nos félicitations pour son parcours exemplaire.



M<sup>me</sup> Lise Bibeau, vice-présidente du conseil d'administration, M<sup>me</sup> Sandy Lapointe, conseillère au développement, responsable du Volet jeunesse et Ollie Pivin, lauréat de la bourse.

# Conférence inspirante d'Anne-Frédérique Simard et de France Simard

Sur le thème « De type 1 à numéro 1 : le parcours d'une athlète avec le diabète de type 1, » la conférence qui a suivi a été un moment fort de la soirée. Anne-Frédérique Simard est une ancienne étudiante et athlète universitaire vivant avec le diabète de type 1 depuis l'âge de 4 ans. Elle a su concilier le sport de haut niveau, ses études et la gestion de sa condition. Lors de cette soirée, elle a raconté son histoire touchante en partageant les défis qu'elle a dû affronter et comment elle est parvenue à défier les probabilités. Elle était accompagnée de sa mère, France, qui a abordé le parcours du point de vue d'un parent d'enfant vivant avec le diabète, en témoignant de la manière dont elle a soutenu sa fille dans cette épreuve et comment elle l'a aidée à cheminer avec la maladie. Leur parcours, marqué par la persévérance, la solidarité et l'amour, a touché l'auditoire et a permis de voir le diabète sous un nouveau jour : comme un défi à surmonter, mais aussi comme une source de force et de motivation.





#### Clôture de l'événement

La soirée s'est terminée dans une atmosphère conviviale, permettant aux personnes de l'assistance d'échanger autour d'un breuvage et de collations. C'était l'occasion idéale pour discuter des projets à venir, partager des idées d'activités, et renforcer les liens au sein de notre communauté.

#### Remerciements

Un grand merci à tous! Nous espérons continuer à vous accompagner dans vos projets et à œuvrer ensemble pour inspirer et soutenir les jeunes vivant avec le diabète de type 1.